



Le président du DREE a rencontré le président de la Direction des musulmans du Caucase



Le 10 octobre 2018, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, s'est entretenu avec le président de la Direction des musulmans du Caucase, le cheikh Allakhchoukiour Pacha-zadé. La rencontre avait lieu à Astana, capitale du Kazakhstan, où les deux leaders religieux étaient venus participer au VI Congrès des religions traditionnelles mondiales.

Le prêtre Dimitri Safonov, secrétaire du DREE aux contacts interreligieux, et G. Babaev, chef du Département des ressources électroniques de la Direction des musulmans du Caucase, prenaient part à la rencontre.

L'entretien a porté sur les projets interreligieux auxquels participent les deux confessions, ainsi que sur

la coopération bilatérale. Le leader religieux musulman a parlé des initiatives prises dans son pays dans le domaine du dialogue interreligieux et interculturel.

L'année 2017 avait été décrétée Année de la solidarité musulmane par les autorités de l'Azerbaïdjan. Dans le cadre de cette initiative, la Direction des musulmans du Caucase a organisé plusieurs forums internationaux à Istanbul, Tachkent, Madrid et Saint-Pétersbourg. Des représentants de l'Église orthodoxe russe y ont participé. Le Patriarcat de Moscou a soutenu les organisateurs. En décembre 2017, un grand forum de clôture a eu lieu à Bakou, après lequel il a été décidé de fonder en Azerbaïdjan un Centre interreligieux permanent. Des représentants du Patriarcat de Moscou font partie des organes de direction de cette nouvelle institution.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/47085/>